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○新学期スタート 

新年度が始まりました。授業も始まり、新しいクラスでの学校生活も軌道に乗ってきたこと

でしょう。伊勢崎清明高校にはガイダンスセンターという場所があります。管理棟１階体育館

に行く通路の角です。ガイダンスセンターではみなさんのキャリア教育にかかわるさまざまな

事業を展開するほか、科目選択の相談や進路相談などができる場所です。隣奥の進路資料室に

は、大学の資料や各大学の過去問題が集約されている「赤本」もそろっていて、進路や学習方

法などを相談したいときに、いつでも利用できる場所となっています。コピー機も自由に使え

ます。昼休みにはガイダンスセンター担当の先生方が常駐してみなさんの相談にいつでものっ

てくれますから、ぜひ多くの生徒にガイダンスセンターを活用してほしいと思います。今年度

のガイダンス担当者の先生方とガイダンスセンター相談時間は下記の通りです。 

 

〇今年度のガイダンスセンター担当の先生・担当教科・担当部活動 

１年次・北村元教先生 国語 1年４組副担任 書道部副顧問・テニス部副顧問 

    女屋尊典先生 英語 1年５組正担任 男子弓道部正顧問 

    金子りえ先生 英語  1年２組副担任 軽音楽部正顧問・テニス部副顧問 

２年次・小内克敏先生 国語 ２年４組正担任 硬式野球部正顧問 

富田優希先生 数学 ２年５組副担任 ダンス部正顧問 

３年次・三浦俊行先生 数学 ３年５組副担任 陸上競技部副顧問・ソフトボール部副顧問 

    千明俊太先生 地歴公民 ３年３組副担任 テニス部正顧問 

ガイダンスセンター主任・篠原真美子  芸術科書道・国語 書道部正顧問・華道部副顧問   

 

〇ガイダンスセンター相談 昼休み在室当番の先生 

場  所 ： 管理棟１階（体育館入口近く） 

利用時間： 昼休み 12:50～13:20  

 先生がガイダンスセンターにいらっしゃらない場合には職員室で担当の先生に声 

をかけてください。 
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○「総合的な探究の時間」とは 

 時間割には週に一度、「総合的な探究の時間」があります。この時間は社会に出てから必要

な力を身につけるための「キャリア教育」を中心とした学びの時間です。 

 総合的な探究の時間で身につけたい資質能力は以下の通りです。 

 

☆１年次・・・自分や自分を取り巻く地域社会とその現状を理解する。 

☆２年次・・・課題設定と仮説検証を通して課題解決能力を身に付ける。 

☆３年次・・・自分の新たな可能性を見つけ未来につなぐ。 

 

 

 

        ３年間の「総合的な探究の時間」学習到達目標 

「新たな自分の可能性の発見」 

総合探究では、１年次に１１月のインターンシップ、２年次のテーマ探究発表という大きな

行事があります。３年次も各進路決定状況により、さまざまな行事が設定されます。主に１．

２年次の総合的な探究の時間については、探究コーディネーターとして「NPO 法人 DNA 代表理

事」沼田翔二朗先生をお迎えし、みなさんの探究活動をお手伝いしていただく予定です。 

 みなさんの中に眠っている無限の可能性がどんどんひろがっていくような、わくわくする探

究活動ができると思います。どうか、楽しみにしていてください。 

 

〇今後の「総合的な探究の時間」予定 

 １年 ２年 ３年 

４／２１(木) 探究オリエンテーション② 探究課題の設定① 志望理由書・面接指導講演

会準備 

４／２８(木) オリエンテーション 探究課題の設定② 志望理由書・面接指導講演

会(ライセンスアカデミー) 

５／１９(木) SEIMEI ナビ SEIMEI ナビ 志願理由書指導 

 

〇探究コーディネーター紹介 

沼田翔二朗氏 

 １９８９年北海道士別市生まれ。中学生の頃の夢は美容師。好きなことは温泉・サウナ・散歩。日課は

Youtuberパパラピーズの動画を見ること。地元の小・中・高を卒業。高校は、人口減少のおかげで廃校

したため、最後の卒業生。高崎経済大学地域政策学部に進学するため、群馬県へ。しかし、大学 1年生の

1年間、引きこもりになり、社会のつながりをすべて失って絶望する。そこから何とか復帰して、大学 2

年生から生活リスタート。紆余曲折あって、教員ではない立場で教育の仕事に携わるように。初めて授業

を届けた日、その授業終わりに「私って、今からでも変われるんですね」と高校生から言われたことに衝撃

を受け、それ以来ずっと教育の仕事を続けている。 

２０１１年 NPO法人 DNA代表理事に就任、２０２１年群馬県教育委員に就任。 


